



Descriptif

- Programme d'hébergement pour des hommes en situation d'itinérance ou à risque de l'être, présentant une problématique de dépendance liée à l'alcool et/ou aux substances.
- Programme d'une durée de 3 à 6 mois, étalé sur différents volets
- Programme basé sur l'abstinence totale de toute consommation de substances psychoactives

Objectifs

- Offrir de l'intervention au niveau de la réinsertion sociale en dépendance (prise de conscience des habiletés, développement des forces et mise en application des moyens)
- Offrir un accompagnement pour la réintégration sociale (Retour en logement stable / sur le marché du travail)

Critères d'admission

- Être un homme âgé de 18 à 64 ans
- Présenter une problématique en dépendance liée à l'alcoolisme et/ou à la toxicomanie
- Avoir le désir sincère de changer de style de vie
- Être bénéficiaire de l'aide sociale (pour le volet de la toxicomanie)
- Avoir un certain degré d'autonomie pour les activités quotidiennes
- Avoir une condition de santé mentale contrôlée avec un suivi médical.
- Avoir la capacité de participer à la vie communautaire
- Consentir à l'abstinence totale durant toute la durée du Programme

Contactez-nous

residencesba@missionba.com

514-523-5288, poste 177 ou 118

Pour en savoir plus



Programme de réinsertion sociale en dépendance avec hébergement

Résidences Bon Accueil



ACCREDITATION
AGRÉMENT
CANADA



4755A, rue Acorn, Montréal
(Québec) H4C 3L6



Overview

- A housing program for men who are homeless or are at risk of becoming homeless and who have alcohol and/or substance use disorders
- The program lasts 3 to 6 months and consists of several components
- The program is based on total abstinence from all psychoactive substances

Objectives

- Provide support for social reintegration in the context of addiction (raising awareness of skills, building strengths, and applying strategies)
- Provide support for social reintegration (returning to stable housing / re-entering the workforce)

Admission Requirements

- Men between the ages of 18 and 64
- Have a substance use disorder related to alcoholism and/or drug addiction
- Have a desire to change their lifestyle
- Receive social assistance (for the drug addiction component)
- Have a certain degree of independence in daily activities
- Have a mental health condition that is under control with medical supervision
- Be able to participate in community life
- Agree to total abstinence for the duration of the Program

Contact Us

residencesba@missionba.com

514-523-5288, ext 177 or 118

For more information



Social Reintegration Program in Dependence with Accommodation

Résidences Bon Accueil



**ACCREDITATION
AGRÉMENT
CANADA**



4755A, Acorn St., Montreal
(Quebec) H4C 3L6